

Rencontre des jeunes chercheur-es du LACITO et du LLACAN Appel à communication

25 janvier 2024

Campus CNRS de Villejuif — 7 rue Guy Môquet 94800 Villejuif

Dédié aux jeunes chercheur-es du LACITO et du LLACAN, cet appel est ouvert à **toute discipline** et à **tout objet de recherche** représentés dans nos laboratoires. En fonction des propositions reçues, des panels thématiques seront établis par le comité d'organisation, composé de doctorant-es et de post-doctorant-es des deux laboratoires. Chaque panel sera coordonné et discuté par un-e jeune chercheur-e du LACITO ou du LLACAN.

Les **communications**, d'une vingtaine de minutes, pourront porter sur un aspect spécifique de ses recherches. Elles pourront également porter sur le questionnement plus général abordé dans le cadre de sa thèse, et la manière dont celle-ci peut apporter un nouveau regard sur la littérature ou sur les méthodes d'enquête. Les communications pourront avoir lieu en français ou en anglais.

Une **table ronde** sur des questions de terrain est également envisagée. Pour que celle-ci puisse profiter aux différentes disciplines et expériences de terrain des jeunes chercheur-es du LACITO et du LLACAN, chaque jeune chercheur-e intéressé-e est invité-e à soumettre une liste de questions ou de réflexions qui pourraient y être abordées. L'objectif de cette table ronde étant d'offrir un espace bienveillant de discussion, les questions relatives aux difficultés de terrain sont également les bienvenues (aspects relationnels, administratifs, financiers, médicaux, techniques etc.).

Cette journée d'étude, ouverte aux jeunes chercheur-es du LACITO et du LLACAN, se veut être un événement scientifique et convivial. La participation à cette journée est vivement recommandée pour tous les jeunes chercheur-es de nos laboratoires, même sans communication. Une participation à distance peut être envisagée au cas par cas.

Les **propositions de communication** (d'une page maximum) ainsi que les **réflexions pour la table ronde** (d'une page maximum), rédigées en français ou en anglais, sont à envoyer (en format pdf) avant le **15 novembre 2023** à moises.velasquez-perez@sorbonne-nouvelle.fr (LACITO), fabian.zuk@cnrs.fr (LLACAN) et en copie à hermelind.le-doeuff@sorbonne-nouvelle.fr.

Si les propositions de communication sont nombreuses, l'événement se déroulera sur deux jours, les 25 et 26 janvier 2024.

Comité d'organisation : Albert Badosa Roldós (LACITO), Colin Faure (LLACAN), Hermelind Le Doeuff (LACITO), Salka Benoît Nouanti (LLACAN), Miracle Oppong Peprah (LLACAN), Moisés Velásquez (LACITO), Fabian Zuk (LLACAN).

Rencontre des jeunes chercheur·es du LACITO et du LLACAN Call for papers

January 25th 2024

Campus CNRS de Villejuif — 7 rue Guy Môquet 94800 Villejuif

Dedicated to young researchers from LACITO and LLACAN, this call is open to **all disciplines** and **all research topics** from our research departments. Based on the submitted abstracts, thematic panels will be set up by the organising committee, which is made up of doctoral and postdoctoral candidates from the two research departments. Each panel will be coordinated and discussed by a young researcher from LACITO or LLACAN.

Presentations (allocated time is twenty minutes) can focus on any specific aspect of your research. They can also deal with the more general issues addressed in the thesis, and the way in which the thesis can provide a new perspective on the literature or on methodologies of research. You may present in French or in English.

We are also considering an open **roundtable** on field issues. In order to ensure that the different disciplines and field experiences of the young researchers at LACITO and LLACAN are taken into account, each interested young researcher is therefore invited to submit a list of questions or thoughts that could be addressed during the roundtable. As the aim of this roundtable is to provide a friendly forum for discussion, questions relating to difficulties encountered in the field are also welcomed (e. g. relational, administrative, financial, medical, technical etc.).

This day is intended to be both a scientific and a social event. Attendance is highly recommended for all young researchers in our laboratories, even if they do not present a paper or send questions for the roundtable. Online attendance can be discussed on an individual basis.

Abstracts (1 page) and **a list of questions for the roundtable** (up to 1 page), written in English or in French, are to be sent (as pdf) before **November 15th 2023** to moises.velasquez-perez@sorbonne-nouvelle.fr (LACITO) or fabian.zuk@cnrs.fr (LLACAN) as well as to hermelind.le-doeuff@sorbonne-nouvelle.fr.

Please bear in mind that this event could take place on January 25th and 26th 2024 if we were to receive a lot of papers.

Organising committee: Albert Badosa Roldós (LACITO), Colin Faure (LLACAN), Hermelind Le Doeuff (LACITO), Salka Benoit Nouanti (LLACAN), Miracle Oppong Peprah (LLACAN), Moisés Velásquez (LACITO), Fabian Zuk (LLACAN).